

smart@digital – Auszeichnung für Projekte rund um den digitalen Wandel in der Schule

Mitmachen und tolle Preise gewinnen



Viele Lehrpersonen und Schulen leisten wertvolle Arbeit, indem sie Schülerinnen und Schüler in der digitalen Welt begleiten. Sie nutzen beispielsweise KI-Tools und thematisieren deren Vor- und Nachteile. Sie lassen die Lernenden virtuelle Welten erkunden, um ihnen neuartige Lernerlebnisse zu ermöglichen. Es wird, geleitet von den Interessen und den Ideen der Schülerinnen und Schüler, Grundwissen zu informatischen Konzepten erarbeitet. Die Lehrpersonen setzen digitale Medien und Geräte ein, um die Lernenden zu kreativen Höchstleistungen anzuspornen.

Einmal im Jahr vergibt die Beratungsstelle Digitale Medien in Schule und Unterricht – imedias die smart@digital-Awards an Lehrpersonen und Schulen, welche die Themen Medien, Informatik und Anwendungskompetenzen (MIA) in herausragender Weise in die Klassenzimmer oder Kollegien tragen.

Hast du ein solches Projekt umgesetzt? Dann melde dich!
Die besten Projekte werden mit je CHF 1000.– ausgezeichnet.

Für die Teilnahme eignen sich sowohl Klassenprojekte wie auch grössere Durchführungen auf Schulebene. Für die Volksschule der Kantone Aargau und Basel-Landschaft kann je ein kantonaler Preis vergeben werden. Der Innovationspreis für ein besonders zukunftsweisendes Projekt ist allen Schweizer Volksschulen zugänglich.

Gewinnerbeispiele aus den vergangenen Jahren, die vollständigen Informationen zu smart@digital sowie das Teilnahmeformular findest du unter www.imedias.ch/smart@digital

Bist du unsicher, ob sich dein Projekt für eine Teilnahme eignet? Oder wünschst du dir Unterstützung für die Eingabe? Dann melde dich bei uns.

Kontakt

Pädagogische Hochschule FHNW
Institut Weiterbildung und Beratung
Beratungsstelle Digitale Medien in Schule und Unterricht – imedias
Judith Mathez
judith.mathez@fhnw.ch
T +41 56 202 80 98

